



マンスリーしろやま3月号

HPからもご覧いただけます



橋本市立城山小学校 令和7年3月19日発行 校長室から

一年間よく頑張りました。大きく成長したみんなに拍手を送ります。

令和6年4月8日に「卒業式や修了式の時、どんな姿になっていたか」をイメージして今年も1年頑張りました。子ども達はたくさんの方々から支えられ、体験を重ね、多くのことを学びました。そして、大きな力を付けてくれたこと、本当に嬉しく思います。子ども達には、「本当によく頑張りました。」と心から拍手を送りたいです。

地域の方々・保護者の皆様、1年間本校教育推進にご支援・ご協力いただき、ありがとうございました。

第44回 卒業証書授与式

3月18日(火)令和6年度 第44回卒業証書授与式を挙行了いたしました。50名の子ども達一人一人に卒業証書を手渡しました。担任から名前を呼ばれたときは、気持ちのよい返事をし、きらきらした瞳で受け取ってくれました。私自身、名前と生年月日・証書番号を読みながら、感極まることがありました。



在校生も、入退場ではしっかり拍手を送り、また、座る態度も素晴らしかったです。卒業の歌と言葉でも感動しました。在校生の呼びかけと♪ビリーブ♪は、「ご卒業おめでとうございます」という思いが詰まった素晴らしいものでした。1・2・3年生の

高くかわいらしい声と4・5年生の下のパートが素晴らしいハーモニーで、その前に座っていらっしゃる保護者の方も感動して、ビデオを向けていらっしゃいました。その素晴らしい歌声に答えるかのように、卒業生の呼びかけも♪旅立ちの歌♪も本当に素敵でした。「勇気を翼に込めて 希望の風に乗る この広い大空に 夢を託して」という歌詞の通り、子ども達は大きな夢を持って羽ばたいてくれることでしょう。



終わってから、来賓の方から「対面の呼びかけ、いいですね。子ども達の歌声に感激しました。」とお褒めの言葉をいただきました。

本当に感動的で素晴らしい式でした。子ども達の可能性は無限だということも改めて感じました。

最後になりましたが、保護者の皆様、本日はお子さまのご卒業までにおめでとうございます。これまで深い愛情をもって育ててくれたお子さまの晴れ姿をご覧になられ、感慨も一入かと存じます。

今日までの長きにわたり、本校の教育にご支援を賜りましたことに、心より御礼申し上げます。

卒業生のみなさんが、大きな夢を持って輝く未来へ羽ばたくことを職員一同心から願っています。



6年生を送る会

3月4日(火)6年生を送る会を行いました。1年生から5年生が今までお世話になった感謝の気持ちを伝えました。会場には、それぞれの学年からのプレゼント(掲示物)も飾られていました。椅子並べなどの会場準備と司会は5年生が行いました。

在校生みんなの思いが詰まった会場へ、卒業生が入場してきました。今年は、先生たちの「威風堂々」の生演奏での入場です。少し恥ずかしそうに、でも堂々と入場してくる6年生と一生懸命拍手を送る在校生の姿を見て、温かい気持ちになりました。

5年生の開会の挨拶に始まり、各学年の出し物です。まず、1年生は6年生と一緒にダンス「玉入れ」をしました。初めに1年生がダンスの手本として踊ってくれ、早速玉入れ開始。A組対B組で対戦です。ダンスをして、玉を入れて、またダンスをしてと、1年生はもちろん、6年生もとてもかわいらしかったです。玉入れはA組の勝利!

2年生は、「スマイル アゲイン」を手話を交えて歌ってくれました。まず、手話隊が手本を示します。その後2年生の素晴らしい歌声に合わせて教えてもらった手話をしました。呼びかけの声と笑顔が最高にすばかった2年生。

「Smile Again Smile Again どんなあなたも みんな好きだから」の歌詞が心に残っています。

3年生は「城山 ウルトラクイズ」をしてくれました。答えるのはもちろん6年生。「どちらの先生が二重跳びができるか」など、実際6年生の担任の先生がして正解が分かる問題もありました。最後にリコーダーで「パフ」を演奏してくれました。きれいな音で心に響きました。

4年生は6年生の名前を使って「あいうえお作文」を披露してくれました。自分のことを言ってくれている瞬間の6年生の照れくさそうな嬉しそうな顔が印象的でした。その後、ミュージックビデオをバックに素晴らしい歌を聞かせてくれました。役者ぞろいの4年生。楽しい時間をありがとうございました。

5年生は、6年生に挑戦しました。「ペットボトルフリップ」「輪投げ」「早口言葉」「エプロン早着替え」2勝2敗の引き分けでしたが、とっても楽しかったです。そして、「アフリカンシンフォニー」の合奏を聞かせてくれました。心一つに「私たちに任せてください」の気持ちをこめた素晴らしい演奏でした。

最後に6年生から、それぞれの学年の良さや来年に向けての励ましの言葉をもらいました。その後、ノリノリで「パラダイス ハズ ノー ボーダー」を演奏してくれました。さすが6年生、一人ひとりが自分の役割を果たした素晴らしい演奏でした。

本当にそれぞれの学年が自分たちの色を十分発揮した素晴らしい送る会でした。

